

ATRACTIVO PARA TODA LA FAMILIA

# Entra en funcionamiento **pista de hielo ecológica e inclusiva gratuita** en Ovalle

**El municipio local, a través de la Oficina de Deportes y Recreación, le dio el vamos a este espacio que estará habilitado para niños, jóvenes y adultos hasta el próximo domingo 6 de julio, en dos horarios: de 10.00 a 14.00 horas y de 15.00 a 19.00 horas.**

EQUIPO EL OVALINO  
Ovalle

Comenzó a funcionar la pista de hielo ecológica e inclusiva en la alameda de Ovalle, en el sector Espejo de Agua, iniciativa impulsada por el municipio local, a través de la Oficina de Deportes y Recreación, habilitó este espacio que estará activo hasta el próximo domingo 6 de julio.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano e integrantes del concejo municipal le dieron el vamos a esta alternativa de diversión para niños, jóvenes y adultos, quienes podrán disfrutar gratuitamente de este lugar.

La pista estará abierta a la comunidad, de lunes a domingo, de 10.00 a 14.00 horas y de 15.00 a 19.00 horas. Al momento de la llegada, las personas deberán registrar su nombre, RUT, talla de calzado y se le entregará



*La pista de hielo cuenta con patines de diferentes tallas, implementos de apoyo como "osos" o "pingüinos" para principiantes y la permanente supervisión de instructores.*

una pulsera con el horario que les corresponde. Los participantes podrán ingresar en grupos de 30 personas y por un periodo de 20 minutos.

La iniciativa busca ofrecer una alternativa de recreación segura y accesible durante las vacaciones escolares de invierno. La pista ha sido diseñada pensando en la seguridad, inclusión y diversión de todos los asistentes, sin importar su edad o nivel de experiencia en el patinaje. "Queremos que las familias ovallinas, principalmente nuestros niños y niñas, disfruten de una experiencia muy entretenida y diferente durante las vacaciones de invierno, porque es primera vez que

en Ovalle se da esta posibilidad de forma gratuita. Los invitamos a que vengan a alameda y puedan participar. Acá tendrán implementos y personas que los guiarán durante su estadía" indicó el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano.

En la oportunidad participó la academia Amor Verde, que la integran niños y niñas con necesidades educativas especiales.

La coordinadora de la institución, Katherine Ortiz agradeció la oportunidad, porque "es una tremenda iniciativa y estamos muy contentos de poder participar, puesto que hay muchas actividades en que nues-

tros niños no participan, y de esta forma se fomenta la inclusión y lo más importante es que los niños han disfrutado mucho".

Una de las participantes fue María Trinidad Carvajal quien sostuvo que la pista "es muy entretenida y es bueno porque entra harta gente y la pasamos bien, así que volveré a venir". Asimismo, Luciano Pavletic señaló que "todo ha sido muy entretenido y lo más importante es que lo he pasado bien con mi hermano y con mi familia que nos acompañó".

El espacio cuenta con patines de diferentes tallas, implementos de apoyo como "pingüinos" y "osos" para principiantes, y la supervisión constante de instructores capacitados. Además, el recinto incluye una carpa impermeable de 15x20 metros, iluminación, sonido ambiente y zona de guardarropa, lo que permite su funcionamiento independiente de las condiciones climáticas.

Cabe destacar, que la pista utiliza materiales ecológicos y está diseñada para ser accesible a personas de todas las edades y habilidades, reafirmando el compromiso municipal con el cuidado del medio ambiente y la inclusión social. Asimismo, se ha incorporado un piso de caucho en la zona de calzado para reforzar las medidas de seguridad.

Desde el municipio se recomienda llegar con anticipación debido al aforo limitado, y se invita a toda la comunidad ovallina a disfrutar de esta experiencia única, pensada para fortalecer los lazos familiares y promover el uso activo de los espacios públicos.